

ヘナは黒色ではありません！

“ブラックヘナ”といわれる黒色のテンポラリー・タトゥーはパラフェニレンジアミン（PPD）という酸化染料を含んでいる可能性があります。



ストリートアーティスト(露店商人)がブラックヘナといわれるテンポラリー・タトゥーを入れた後、ひどい痒み、水疱と痛みに襲われました。

すべての人ではありませんが、多くの人がPPD“ブラックヘナ”テンポラリー・タトゥーにこのような反応を起こします。反応を起こす人の中ではさらにひどい人もいます。

痒みや水疱は、この黒い染料が肌に塗られてからおよそ3日から10日後に現れます。この過敏反応は漆による発疹と同じように、少し遅れて現れます。

PPDは強い感光剤です。これは、多くの人々がPPDに対してアレルギーであることを意味します。PPDにさらされるとアレルギー反応を起こすのです。



PPD“ブラックヘナ”をしてから3週間後。化膿した傷はかさぶたになり、後に傷跡を残します。

人によってはテンポラリー・タトゥーとして皮膚に付いたパラフェニレンジアミン酸化染料によってひどい病気にさらされます。

子供は特にPPD“ブラックヘナ”によって危険にさらされます。子供の身体は容易にPPDに対処することができません。入院が必要なほどの状態になってしまいます。その多くが体質に問題を持ち、一生悩まされる事になってしまうのです。

もしPPD“ブラックヘナ”で負傷した場合は、傷を残さないためにもすぐに医師に診てもらってください。そして、パラフェニレンジアミンの入った染毛料が皮膚に付いてしまい、このような状態になってしまったと説明して下さい。また、今後身体にどのような影響があるのか聞いて下さい。そして、PPD“ブラックヘナ”についての医療関連記事を見せて下さい。

医療関連記事：PPD“ブラックヘナ”の危険性について

<http://www.hennapage.com/henna/ppd/ppdmed.html>

さらに詳しい情報は、

<http://www.hennapage.com/henna/ppd/ppdintro.html>

PPD“ブラックヘナ”を使用しているアーティストは、増感、喘息、膀胱癌および肝臓腫物の危険性を増やしている可能性があるのです。

従来の自然なヘナはこれらの症状を引き起こしません！

従来のヘナは皮膚にとって安全です。

PPD“ブラックヘナ”による傷の分析や対処についての医学論文：

<http://www.smw.ch/pdf200x/2001/2001-13/2001-13-351.PDF>

従来の自然で安全なヘナ・ボディークラフトを 認識し、選んで下さい！

ヘナは緑の植物であり、黒炭タール抽出物ではありません！

黒の染料を使っているアーティストは危険な 存在？

PPD “ブラックヘナ” を平然と使用しているような人のほとんどが、ボディークラフトに使っているものの内容を知らないか、また嘘をついているのです。訪ねたとしてもその真実を言うはずがありません！そのような人たちが使っているものは自分自身で確かめるしかありません。その時、従来の安全な自然のヘナを使っているのか？それともPPD “ブラックヘナ” を使っているのか？を見分ける方法があります。

PPDの黒い染料は皮膚を黒く染め、その後色の 変化はありません(黒色のまま)

まず、ヘナ・アーティストの手足にあるヘナを見せてもらいます。黒色で3日以上たっているものだったらPPDの黒い染料である可能性が高いです。PPDが入ったペーストは完全に黒です。

アーティストにどの位たってから剥がしたら良 いのか聞いて下さい

1時間以内にペーストを剥がすように、そして黒く染まりますという答えが返ってきたら、そのアーティストはPPDの染料を使っていることと思われれます。PPDの染料が入っているペーストでない限り、1時間あまりの短い時間で染まることはありません。

ペーストを剥がしたときは何色が聞いて下さい

もし、そのアーティストが剥がしたときもその後も黒、と言った場合はPPDを使っている可能性があります。

どのぐらいもつのかを聞いて下さい

PPD “ブラックヘナ” は大抵1週間以上は黒色で残ります。また、紫がかかった暗褐色にうすくなっていきます。

もし、黒に染まっていたらその場を立ち去って下さい。茶色だったら大丈夫でしょう。

パラフェニレンジアミン (PPD) の酸化染料で傷つけられないように気をつけて下さい！

そのアーティストは従来の安全な自然のヘナを使 っていますか？

従来のヘナを使っているアーティストにペーストに何が含まれているかを訪ねると、ほとんどの人が自信を持って教えてくれることでしょう。その自然のヘナ・ペーストは、天然のヘナの葉、レモン汁、スパイス、ピュアなエッセンシャルオイルで作られています。ヘナのパウダーは緑色がかかった茶色です。ヘナ・ペーストは土っぽい香りで緑色がかかった茶色です。自然のヘナは決して黒ではありません。

ヘナはまずはオレンジ色に染まり、それから赤茶 色、こげ茶色と濃くなっていきます

アーティストに手足などに染まったヘナを見せてもらいます。その色が煉瓦色、カボチャの色、赤、ブルゴーニュ、チョコレートやコーヒーの範囲だったら従来の安全なヘナを使っているとされます。

アーティストにどの位たってから剥がしたら良 いのか聞いて下さい

ヘナが皮膚に十分染まるのには1時間以上かかります。従来のヘナを使用しているアーティストはできるだけ長くペーストを剥がさないようにと伝えます。

ペーストを剥がしたときは何色が聞いて下さい

従来のヘナはペーストを剥がしたときはオレンジ色から赤、そして徐々に濃くなっていきます。

どのぐらいもつのかを聞いて下さい

従来のヘナは3日から2週間はもちます。そして、だんだん黄褐色からオレンジ色へ薄くなっていきます。

**60以上の国々で9000年もの間
女性がたしなんでいたヘナの葉と花で
“生活”と“愛”をお祝いしましょう！**

エンジョイ ライフ、ラブ&ナチュラル ヘナ！

Catherine Cartwright-Jones c 2003